

### Dankmesse für die Kirtags- Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, 28. September



Bild: Franz Grassl

Am Sonntag, dem 28.9. fand in unserer Kirche ein Dankgottesdienst statt. Bedankt wurden alle (ca. 80) Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, die mitgeholfen haben, dass unser heuriger Kirtag wieder ein voller Erfolg geworden ist. Der Dank gilt aber natürlich auch all den vielen

Besucherinnen und Besuchern und dem Wettergott, der es wieder sehr gut mit uns gemeint hat.

Als kleines Dankeschön gab es Kerzen von Missio und im Anschluss an die Hl. Messe eine Agape im Saal.

Eva Stroissnig

### Tiersegnung, 4. Oktober



Am Samstag, 4. Oktober, Franz von Assisis Gedenktag, segnete Diakon Peter Stroissnig heuer „nur“ Hunde...